







あいさつ運動に取り組む計画委員の5・6年生

元気に「おはよう!」にこにこデー

- あいさつ運動を一緒に盛り上げるハッピーイエロー (左)・ニコレッド(中央)・ラッキーブルー(右)
- ニコレンジャー(写真はニコレッド)とじゃんけん! じゃんけんに勝てると楽しい 1 日の始まりに
- 一人一人の目を見てあいさつするように 心がけています



富士小学校

誕生したこの年、富士小学校はフ

タウン3つ目の小学校とし

破。市立図書館など施設が続々と続日本一となり、人口は6万人を突

人口増加率が4年連

に自慢を聞きました。り組んでいる計画委員会の皆さんています。中心になって運動に取 り組みを行っています。中でも富と定め、各学校園でさまざまな取では、毎月25日を「にこにこデー」 を広げようとあいさつ運動を行っ士小学校は、あいさつで笑顔の輪 て児童数402人で開校しました。 富士小学校のある富士中学校区

あいさつは「つながり」

「おはようございます!」毎月 25日はにこにこデーです。私た 50分ごろから学校の玄関前に立 ち、あいさつは人と人とがつながり、 を顔になれる大切なもの。少し でもあいさつが広がり、学校中 でもあいさつが広がり、学校中 でもあいさつが広がり、学校中 でもあいさつが広がり、学校中 でもあいさつが広がり、学校中

出るし、 ないな」、「今日は声が小さいな」「あいさつをしてくれる人が少 寄って、きちんと一人一人の目そう思った時には自分から歩み ると思ったら、 るし、早起きもへっちゃらです。と思ったら、とてもやる気が朝からみんなの笑顔がみられ

も自然と笑顔になっていきます。声であいさつするのが苦手な子けています。そうすると大きなを見てあいさつするように心が

・ニコレンジャ

あいさつ運動をもっと盛り上げあいさつ運動をもっと盛り上げあいさつ運動をもっと感り上げるいさつ運動をもっと感り上げあいさつ運動をもっと感り上げ とラッキーブルー(青)も月には、ハッピーイエロー います。ニコレンジャ いう心強い (黄)

作り上げていったので、できた作り上げていったので、できたいさつが少んなのお決まり。あいさつが少んなのお決まり。あいさつが少んなのお決まり。あいさつが少んなのお決まり。あいさつが少んなのお決まり。あいさつがかいないでした。 作り上げていったので、できた計画委員会のみんなでコツコツ あふれる富士小にしたいです。に、学校中にあいさつを広げ笑顔 このニコレンジャーはキーブルー (青)も増 います は、現え

地域で輝く人に聞く

SUN to to K + o

すべ これからも緑の息吹を感じたい 自然に生かされ てのことに感謝の日々

緑の環境クラブ 代表世話人

学園

Kitada

かせない存在だと確信した。だった北田さん。緑は暮らしに欠 「庭は山の一部」と言うとおり、園に移住した27年前を振り返る。 ら、どんなに素青う・・・「こんな緑に囲まれて過ごせた 目前に自然が広がる。 み話すのは北田香菜子さん。学一幅の絵のような庭のデッキに佇 埋める空の青とのコントラスト。 めた」一目ぼれだった。都会育ち 覆う程の木々の緑と、 ヘラ、マツ、ツツジ――視界をどんなに素晴らしいかしら. その余白を 「ここに決

ラジオ・ハニー FM でもっと詳しく聴けます! 【6/15 15 時 10 分~】

で気温が変化すれば、この木はもさまざまな命を支える。「温暖化自然への感謝。緑は酸素を生み、2回里山に入る。根底にあるのは 習支援に取り組むのも、その意味の意味が見えてくる。里山体験学 を子どもたちに伝えたいからだ。 く奇跡です」緑を大切にすること の前にある自然は当たり前ではな う二度と生えてこないかもしれな 遺したい」24年経った現在も、 誕生につながった。「後世に緑をティア団体「緑の環境クラブ」のその3年後、確信は市民ボラン [は他にも。活動を通じて得た人北田さんが自然に感謝する理 そこに住む生き物も同じ。目

れは決して楽ではない。け超える会員にとって、里山



北田さんの熱意に 感銘を受け緑の環境 クラブに加入した 三輪 郷太郎さん

これからも緑の息吹を感じて過ごこれからも緑の息吹を感じて過ごしたい」と話す北田さん。自然への想いが、人と人を結び、新たながなものとしているのは、彼女がかなものとしているのは、彼女が他ならない。「今欲しいのは時間と体力。今後は『子どもの貧困問と体力。今後は『子どもの貧困問と体力。今後は『子どもの貧困問と体力。今後は『子どもの道である。 くれるだけでいいから」。ほれた言葉が忘れられない。ねた言葉が忘れられない。とは最上の喜びだ。クラブな 仲間への感謝が詰まっている。 当にありがたいこと」その一言に した。一人じゃないと思えた。「本 「三田に来たから今の私がい られない。「居て、仲間からかける れない。「居て仲間からかけらかけら る。

変ですが、気持ちよく、心を共にできる仲間と緑に感謝です。加入できる仲間と緑に感謝です。加入での世代につないでいくことの大切次の世代につないでいくことの大切できる仲間と緑に感謝です。加入 変ですが、気持ちよく、心を共に市有馬富士森林公園での活動は大 のまちに新たな息吹を吹き込む。

然のありがたみを忘れることなく、

広報さんだ 2021.6